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“这么便宜，有没有限购？”“没有，想买多

少都可以！”在合肥永辉超市潜山店，不少下班

的市民正在挑选蔬菜。看到标价是“0.48

元”，市民王阿姨一口气买了两大袋。

“哪里还有便宜菜”

近期各地菜价“涨”声一片，令民众“寝

食难安”。经常逛超市的人们都发现，菠

菜、油菜、大白菜、小白菜、韭菜、香芹、青椒

……十几种蔬菜的价格都涨了，已经吃不

到1元以下的蔬菜了。以前5角钱小葱一大

把的年代，早已经一去不回。而面对居高

不下的菜价，市民更多的是几许无奈，“哪

里还有便宜菜？”

永辉超市菜品“零利润”销售

面对近期物价飙升，各大超市纷纷喊

“涨”，而“永辉”的菜价却是十分平稳，基本

维持着老价格。永辉超市工作人员表示，

近期超市所有门店的菜品售价还将以低价

为主，直到物价平稳前，部分菜品都将实行

零利润或负利润销售。为保证供应量，超

市正紧急联系菜农及蔬菜基地调运蔬菜，

确保价廉物美。

“生鲜早市”，六店齐上阵

本着“民生超市 百姓永辉”的经营理

念，“永辉”在合肥推出了早晨7点至12点

的生鲜早市活动，在站西路宝文店、滨湖金

源店、马鞍山南路店、史河路店、潜山路店、

武里山路店。六店同时展开，菜价超低，将

为广大市民打造一个既安心又省心的消费

环境。

“涨”声响起来，永辉“降”下来
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热线说事

“节日气氛为何要让伤害来买单？”
昨日，记者就2011年春节期间烟花爆

竹的燃放时间该不该放宽采访了6位市民。

国企工人严先生：放宽烟花爆竹的燃

放时间完全没必要，每年因为燃放烟花爆

竹出现意外事故的例子还少吗？

个体户汪先生：乱燃放烟花爆竹造成

的危害和麻烦大家也都知道。我个人感觉

应该禁止，而不是放宽。

公务员丁女士 ：其实禁止和放宽都不

能根除燃放烟花爆竹可能带来的意外伤

害。与其禁止和限制，不如从源头抓起，对

烟花爆竹的质量加以控制。

医生程先生：我们同事都开玩笑，说

2011 年春节期间，估计我们院烧伤科和眼

科的同事会更加忙碌，因为每年春节期间，

被鞭炮炸伤的患者还是不少的。如果放宽

燃放时间，意外发生概率更大。其实，过节

气氛真的不能用意外伤害来买单。

教师张先生：每年寒假之前，我都会对

我的学生说，燃放鞭炮要注意安全等。燃

放烟花爆竹弊大于利，不应该放宽。

退休人员刘先生：过年了，放放鞭炮是

好事情，应该提倡。如果大家过年不放鞭

炮，过年还有什么意思？中国传统，放放鞭

炮，辞旧迎新，是很好的事情。政府能想到

放宽规定，我很高兴。

瑶海区将新添一游园
合肥市民张先生日前致电本报建

议：现在龙岗开发区临泉东路上没有一

处公园，为提升开发区档次和方便周边

群众，能不能在国风塑业地块结合二十

埠河建设一个公园？

瑶海区政府回复：国风塑业地块目前

还是属于国风企业所有。近期瑶海区拟

在龙岗静安路附近修建一个开放式游园，

按照规划，这个开放式游园将以小乔木、

灌木、绿地、四季花草等组成，同时还有

步道、小广场和坐椅等配套设施。

期盼高铁路快快修通
合肥市张小姐致电本报反映：“我们

是美生滨江花月小区的居民，小区北面

的望湖南路（和包河大道交汇）什么时候

修建啊？我们小区和民康小区的居民生

活相当不便，我们期盼这条路快修。 ”

合肥市规划局回复：高铁路（又称望

湖南路）为规划的一条60米主干道，作

为高铁站周边交通路网的重要组成部

分，该路的设计方案、交通组织形式等各

方面因素都取决于高铁站的规划方

案 。随着高铁站的建设，周边交通路网

建设也会相应跟进，高铁路建设的实施

将使同和民康小区出行更加畅通。

记者 祁琳记者采访的市民大都对意见稿中“宾

馆、酒店、物业服务企业等负有管理职责的

单位对违法燃放烟花爆竹不制止、不举报

的，公安机关除对燃放单位、个人进行处罚

外，可以对有关监管不力的宾馆、酒店、物业

服务企业等单位责令限期整改，并处以500

元以上2000元以下罚款。”这一规定表示赞

同，都认为合肥不少地方，随意燃放的人不

少，这种规定出台，有利于约束随意现象。

您有好的建议可以通过本报新闻热线

0551-2620110告诉我们，我们会将您的声音

带到相关部门。

燃放烟花好建议，我们帮您带上去

节日气氛为何让伤害来买单？
省城烟花爆竹燃放时间可能放宽，市民忧的多乐的少

2011年春节期间烟花爆

竹燃放时间有望放宽。昨

日，合肥市人民政府法制办

公室就此公开向市民征集意

见和建议（本报昨日报道）。

记者昨天就可能放宽的燃放

规定，采访了6位市民和2家

烟花爆竹经销商。采访中记

者发现，6位市民中只有1位

对放宽表示赞同，另外 5 位

市民都持反对意见，认为历

年因烟花爆竹造成的意外伤

害太多了，不能好了伤疤忘

了痛。 记者 江亚萍

市民对有望放宽的燃放规定持反对意

见居多，那么经销商如何看呢？记者昨天上

午就此走访了庐江路和含山路上的两家烟

花爆竹指定销售点。庐江路销售点的黄老

板表示，能够放宽政策，购买烟花爆竹的人

肯定会更多，作为销售商，肯定希望购买的

人多点，所以支持新的规定出台。但是黄老

板也建议市民购买时，还是要选择正规销售

点，否则买到质量不保的产品，会增加意外

的可能性，过年期间，安全还是第一的。

含山路销售点的夏老板称自己虽然销

售烟花爆竹，但是反对放宽规定。“烟花爆

竹吵死人了，遇到自觉的还好点，不自觉的

随便到处放，不但污染环境，而且现在烟花

能量大，有的等同于炸药，放宽燃放规定，

要不得。”

商家虽然偷着乐，但希望市民安全

星报讯（记者 马冰璐 王婧莹） 近日，

本报热线接到多位读者反映，在淠河路上

有多名中年男子打着“收药”的小牌子招揽

“医保卡套现”的生意。

昨日下午，记者赶到淠河路，果然看到

几个中年男子坐在三轮车上，车前挂着“收

药”的牌子，上面还留了个手机号。一见记

者走上前，一名中年男子迎上来询问“有医

保卡要刷吗？”“有，能换多少现金？”“高于

1000元，打8折，能换800元现金，低于1000

元，打7.5折。”“到哪儿刷呢？”“我有认识的

药房，你跟着我去就行了。”“买来的药，你

怎么处理呢？”“我有我的渠道，肯定能销出

去。”

在闲聊中，记者还了解到，来找他“刷

医保卡套现”的人多为年轻人，“医保卡不

用也不能换成钱，所以很多年轻人就拿来

刷卡换现金。”该男子还表示，他刷卡买的

药都是“精心挑选”的，方便脱手。他列举

了几种“畅销药”的名称。随后，记者以“卡

没带”为由离开了现场。就在记者离开之

时，该男子立刻警觉地把牌子收了起来。

针对“医保卡套现”再现街头一事，合

肥市劳动保障局医保处相关工作人员表

示，医保卡内的钱都是“救命钱”，市民随意

将其兑换成现金是一种不负责任的行为，

看上去市民将卡里的“死钱”换成了“真金

白银”，可实际上其中的差价还是算在市民

自己头上。

在采访中，记者还了解到另一种情况，

那就是“套现”的医保卡可能是别人丢失

的。该工作人员建议，市民若是遗失了医

保卡，一定要在第一时间办理挂失手续。

“死钱”变“活钱”？“救命钱”咋能透支用！
“医保卡套现”又现省城街头

楼上晾起脏拖把
淋湿路人好心情

星报讯（记者 刘欢）“刚从一家店

里出来，就有几滴水淋到头上，抬头一

看，竟是四楼晾拖把滴下的脏水……”

昨天中午在省城红星路逛街的齐女士

说起这事，一脸的郁闷。

齐女士告诉记者，昨天中午一点左

右，她和朋友在红星路逛街，打算买冬天的

衣服。可从一家店里逛完出来后，就遭遇

“淋水”。被淋湿后，齐女士走开几步抬头

发现，“罪魁祸首”竟是一只拖把，这让她有

点“火大”。“我抬头一看，二楼的阳台上没

东西，三楼挂着几串香肠，香肠的垂直上方

就是四楼阳台上躺着一只正在滴水的拖

把，这水滴到香肠上，还能吃吗？”

齐女士认为这样的行为“很不道

德”，拖把乱滴水不仅影响楼下居民，还

影响行人。


